

#DeEstaSalimosJuntos

Arte durante el aislamiento:

Con 60 estudiantes en línea, el maestro en artes plásticas y visuales Alejandro Salazar logró motivar a jóvenes y adultos del Meta, Guaviare e incluso del Valle del Cauca a participar de la convocatoria hecha durante estos días de cuarentena.

Con éxito se lleva a cabo el primer curso virtual de dibujo y teoría del color dictado por el maestro en artes plásticas Alejandro Salazar, quien desde su casa-taller ha encontrado en estos días de cuarentena el escenario perfecto para continuar aportándole a la sociedad a través del arte.



La respuesta a la convocatoria realizada exclusivamente a través de las redes sociales de la Gobernación del Meta y del Instituto de Cultura del Meta, fue muy positiva, explica el maestro Alejandro Salazar, al confirmar que son 60 los estudiantes que ingresaron a la plataforma educativa que el mismo creó <https://www.espacioperiferico.click/> y que dejó habilitada para que no tuviera

ningún costo para el participante.

"Ha sido grato porque he encontrado alumnos del Valle del Cauca, San José del Guaviare, Casanare y el 80% del Meta, de los municipios de Acacías, Restrepo, Lejanías, El Castillo y de Granada; incluso, algunos padres de familia llamaron para hacer el curso junto a sus hijos" explicó el artista.

Este primer curso tiene una duración de un mes y el acceso a la plataforma es muy amigable con el usuario, ya que fue creada pensando en las personas que no tengan mucha experiencia en el uso de nuevas tecnologías.

#DeEstaSalimosJuntos

Comunicaciones Instituto Departamental de Cultura del Meta
prensa@culturameta.gov.co